
 
 
 

 
RELEVE DE CONCLUSIONS DU CONSEIL DE LA FLLASH du  16 mars 2017 

 
 
 

 
Stéphane HIRSCHI, Directeur de la FLLASH accueille l'ensemble des conseillers.  
Le quorum étant atteint, M le Directeur de la FLLASH ouvre la séance à 15h45.  
 

 
1- Approbation du relevé de conclusions du conseil du 8/12/2016.  

 
Le relevé de conclusions du conseil du 8/12/2016 est approuvé à l’unanimité avec les 
corrections apportées.  

 
 

2- Compte financier 2016 
 

M. Hirschi cède la parole à M. Deruy qui présente le compte financier 2016. Un support 
papier a été transmis aux membres du conseil. 
 
Ce dernier est approuvé à l’unanimité. 

 
 

3- Responsabilités pédagogiques et présidences de jurys 2016 – 2017 (modifications) : 
 

Un document a été transmis aux conseillers.  
 

Approuvé à l’unanimité.  
 
  

4- Calendrier pédagogique 2016/2017 (modifications) 
 

Un document a été transmis aux conseillers.  
 

Approuvé à l’unanimité.  
 
 

5- Constitution des Conseils de perfectionnement 2016/2017 de la FLLASH  
 
Un document a été transmis aux conseillers. La mise en place de ces CP est validée par 
l’ensemble des élus. 
Celui-ci fera l’objet de modifications lors de la restitution et l’analyse des CP qui se sont 
tenus au cours de l’année 2016/2017, lors du conseil de juin 2017. 
 



6- Subventions aux associations 
 

Aucune demande. 
 
 

7- Informations du directeur : 
 

M. Hirschi informe les élus sur : 
  
Certifications : 
A partir de 2017 la certification BULATS ne sera ouverte qu’en langue anglaise et le BRIGHT s’y 
substituera pour les autres. 
 
Elections : 
Des élections générales se tiendront à la FLLASH début 2017. 
Il conviendra de renouveler l’ensemble des collèges représentés au sein du conseil de la FLLASH. 
Les mandats des élus actuels se terminent le 10/04/2017. 
Une communication aura lieu en amont afin de pourvoir au renouvellement des sièges.   
 
Projet d’établissement : 
En quelques mots, la gouvernance de l’UVHC est dans une phase d’attente active de la validation 
par le ministère du projet Université Polytechnique des Hauts de France. 
L’objectif est de rester maître de notre destin. 
De grandes modifications structurelles sont à mettre en place (Challenge). 
 
Mouvements des BIATSS : 
Mme Janique Charlet vient d’être recrutée en remplacement de Maud Poulain (mêmes missions). 
Son affectation est prévue le 01/03/2017. 
M. Sylvestre Fabre technicien audio-visuel affecté à Ronzier rejoindra le service culturelle au 
01/01/2017. 
Mme Michèle Ringeval, a déposé son dossier de retraite. Elle fera valoir ses droits à/c du 
01/01/2018. 
 
Mouvements des « enseignants » : 
Recrutement EC rentrée 2017 : 
1 MCF en 22ème section 
1 PR en 9ème section 
 
Autres : 
4 ATER ont été accordés à la FLLASH pour la rentrée ce qui n’est pas suffisant. 
M. Hirschi souhaite négocier de nouveau avec la gouvernance de l’UVHC afin d’en obtenir un 
cinquième. 
 
Départs en retraite : 
 
Ont fait valoir leurs droits : 
C. Albertan au 01/09/2017 
C Beck au 01/09/2017 
Patricia Berdynski au 01/02/2017 
MG Grossel au 01/09/2017 
 
 



Questions diverses : 
 
Règlement des examens : 
Les conseillers souhaitent avoir un éclairage sur une délibération du COFVU concernant les 
emplois du temps de la rentrée 2017. 
Ce thème sera repris lors du conseil de juin 2017. 
 
A l’issue de cette prise de paroles, M Hirschi remercie les conseillers pour leurs participations 
actives lors de ce conseil et lève la séance. 
 
 
Etaient présents : 
 
 
Avaient donné pouvoir :  
 
   
 

ED juin 2017 
    
 


	2- UCompte financier 2016
	M. Hirschi cède la parole à M. Deruy qui présente le compte financier 2016. Un support papier a été transmis aux membres du conseil.
	Ce dernier est approuvé à l’unanimité.
	3- UResponsabilités pédagogiques et présidences de jurys 2016 – 2017 (modifications) :
	Un document a été transmis aux conseillers.
	Approuvé à l’unanimité.
	4- UCalendrier pédagogique 2016/2017 (modifications)
	Un document a été transmis aux conseillers.
	Approuvé à l’unanimité.
	5- UConstitution des Conseils de perfectionnement 2016/2017 de la FLLASH
	Un document a été transmis aux conseillers. La mise en place de ces CP est validée par l’ensemble des élus.
	Celui-ci fera l’objet de modifications lors de la restitution et l’analyse des CP qui se sont tenus au cours de l’année 2016/2017, lors du conseil de juin 2017.
	6- USubventions aux associations
	Aucune demande.
	7- UInformations du directeur :
	M. Hirschi informe les élus sur :
	Certifications :
	A partir de 2017 la certification BULATS ne sera ouverte qu’en langue anglaise et le BRIGHT s’y substituera pour les autres.
	Elections :
	Des élections générales se tiendront à la FLLASH début 2017.
	Il conviendra de renouveler l’ensemble des collèges représentés au sein du conseil de la FLLASH. Les mandats des élus actuels se terminent le 10/04/2017.
	Une communication aura lieu en amont afin de pourvoir au renouvellement des sièges.
	Projet d’établissement :
	En quelques mots, la gouvernance de l’UVHC est dans une phase d’attente active de la validation par le ministère du projet Université Polytechnique des Hauts de France.
	L’objectif est de rester maître de notre destin.
	De grandes modifications structurelles sont à mettre en place (Challenge).
	Mouvements des BIATSS :
	Mme Janique Charlet vient d’être recrutée en remplacement de Maud Poulain (mêmes missions). Son affectation est prévue le 01/03/2017.
	M. Sylvestre Fabre technicien audio-visuel affecté à Ronzier rejoindra le service culturelle au 01/01/2017.
	Mme Michèle Ringeval, a déposé son dossier de retraite. Elle fera valoir ses droits à/c du 01/01/2018.
	Mouvements des « enseignants » :
	Recrutement EC rentrée 2017 :
	1 MCF en 22PèmeP section
	1 PR en 9PèmeP section
	Autres :
	4 ATER ont été accordés à la FLLASH pour la rentrée ce qui n’est pas suffisant.
	M. Hirschi souhaite négocier de nouveau avec la gouvernance de l’UVHC afin d’en obtenir un cinquième.
	Départs en retraite :
	Ont fait valoir leurs droits :
	C. Albertan au 01/09/2017
	C Beck au 01/09/2017
	Patricia Berdynski au 01/02/2017
	MG Grossel au 01/09/2017
	Questions diverses :
	Règlement des examens :
	Les conseillers souhaitent avoir un éclairage sur une délibération du COFVU concernant les emplois du temps de la rentrée 2017.
	Ce thème sera repris lors du conseil de juin 2017.
	A l’issue de cette prise de paroles, M Hirschi remercie les conseillers pour leurs participations actives lors de ce conseil et lève la séance.
	UEtaient présentsU :
	UAvaient donné pouvoirU :

